

# KABAR TERBARU

## Arahan Kapolres Mojokerto Kota dalam Silaturahmi Bersama Kepala Kantor Jasa pengiriman Barang

Achmad Sarjono - [KOTAMOJOKERTO.KABARTERBARU.CO.ID](http://KOTAMOJOKERTO.KABARTERBARU.CO.ID)

Dec 9, 2021 - 18:18



KOTA MOJOKERTO - Menjelang natal dan tahun baru 2022 Kapolresta Mojokerto melaksanakan silaturahmi sekaligus memberi pengarahan kepada Kepala Kantor jasa pengiriman di Aula Wira Pratama , Kamis (09/12/2021) siang.



Sebagai langkah awal Kapolres Mojokerto Kota AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H. memberikan arahan kepada para Kepala Kantor Jasa pengiriman barang Se-Wilkum Polresta Mojokerto dalam rangka Membantu Polri Untuk Mengantisipasi Narkotika dan Bahan Peledak lainnya Melalui Jasa Pengiriman Menjelang Natal dan Tahun Baru 2022.

"Menurut saya urgent, saya duduk dengan panjenengan semua, didampingi pihak instansi terkait, kenapa? Karena pasca reformasi dan indigasi reform itu masih belum ideal, penting-nya sinergi dalam menciptakan kamtibmas itu adalah stack holder adalah pengusaha Pos." Kata AKBP Rofiq.

Kapolresta Mojokerto menekankan kepada Kepala Kantor jasa pengiriman untuk turut membantu pemerintah menuju Indonesia tumbuh.

"Poin yang pertama, Mari mendukung Pemerintah menuju Indonesia tumbuh biar kita tidak dlosor (arti Bahasa Indonesia terjatuh), yang kedua taat azas dan taat aturan, kemudian yang ketiga kita berkolaborasi dalam menciptakan harkamtibmas." Ajak Kapolresta.

Masih kata alumni Akpol 2001, demi menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat "Karena Yakinlah dengan apa yang kita kerjakan nanti akan kita pertanggungjawabkan kepada Tuhan YME," ucap AKBP Rofiq.

Sementara itu Kasi Humas Polresta Mojokerto menambahkan, "Silaturahmi Kapolresta Mojokerto bersama Pejabat Utama ini dihadiri Kadisperindag Kab. Mojokerto Plt. M. Iwan Abdillah, S.Sos. M.Si., Kadisperindag Kota Mojokerto diwakilkan oleh Kasi Perdagangan Disperindag Kota Mojokerto Edi Pujianto, Para Kepala Jasa Pengiriman Se- Wilkum Polresta Mojokerto." Tambah Ipda Umam. (MK/DG/JON)